

F R E U N D E D E R S C H U L E L A N D S E E

Protokoll zur 17. (136.) Ausschusssitzung am 4. April 2019

Obmann Michael Zabel eröffnet um 19:00 Uhr die 17. (136.) Ausschusssitzung. Er begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder und verliest die Tagesordnungspunkte.

Anwesend sind: Michael Zabel, Patrick Fuchs, Mariella Heissenberger, Laura Moisi, Bernhard Reisner, Konrad Schrey, Wolfgang Schrey, Margareta Schunerits, Karl Schwarz, Ewald Wunsch

Entschuldigt sind: Roland Feldinger, Edith Fuchs, Philipp Fuchs, Richard Fuchs, Manuela Leitgeb, Peter Renner, Jürgen Ringhofer, Martin Schwarz, Rita Schwarz, Hermann Stocker, Karin Stifter, Viktoria Zabel

Es stehen folgende Punkte auf der Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Verlesung der Tagesordnungspunkte
3. Protokoll der letzten Ausschusssitzung
4. Verlesung des Kassastandes
5. Vorbereitung der Hotterwanderung
6. Sportplatzpflege
7. Offene Punkte der ToDo-Liste
8. Allfälliges

zu 3. Schriftführer Bernhard Reisner verliest das Protokoll der letzten Ausschusssitzung vom 21. Februar 2019. Es wird einstimmig angenommen.

zu 4. Verlesung des Kassastandes

Obmann Michael Zabel gibt einen aktuellen Kassastand von € 18.138,00 bekannt. Die Gemeinde Markt St. Martin hat die zugesagte Subvention von € 2.000 überwiesen. Der Umsatz für die Ausschank bei den Jahresvollversammlungen der Abwassergenossenschaft und jener unseres Vereins betrug € 345. Beim Vortrag von Hr. Dr. Mosch betrug der Umsatz € 225,40.

zu 5. Vorbereitung der Hotterwanderung

Termin ist 1. Mai 2019, Start ist um 9 Uhr

- Bernhard Reisner hat eine Strecke ausgesucht (auch mit Oberförster Manfred Horvath besprochen). Diese führt Richtung Klosterberg bzw. Pauliberg und wird von den anwesenden Ausschussmitgliedern befürwortet.
- Im Anschluss an die Wanderung wird ein Mittagessen (durch unseren Gastwirten Gerald Renner) angeboten
- Die weiteren Details werden anhand einer Checkliste besprochen und Aufgaben zugeteilt

zu 6. Sportplatzpflege

- Obmann Michael Zabel hat ein diesbezügliches Gespräch mit dem Bürgermeister geführt. Dieser hat ihm gesagt, dass die Gemeinde die Pflege des Sportplatzes nicht übernimmt (es wäre ein Präzedenzfall und würde Begehrlichkeiten in den anderen Ortsteilen hervorrufen). Sie springen aber zur Not ein (wenn z.B für die eine oder andere Woche der Mäher kaputt sein sollte).
- Michael Zabel hat, wie in der vergangenen Ausschusssitzung vereinbart, ein Gespräch mit Oskar Degendorfer betreffend Sportplatzpflege geführt. Dieser würde es um einen Stundensatz von € 15 (es handelt sich dabei um einen Mischpreis, d.h. es ist egal, welche Maschine benötigt wird) machen.

- Unser Ausschussmitglied Wolfgang Schrey, welcher in den vergangenen Jahren die Pflege durchgeführt hat, bringt ein, dass er um den Stundensatz von € 15 die Sportplatzpflege weiterhin übernehmen würde. Obmann Michael Zabel stellt daraufhin den Antrag, Wolfgang Schrey mit der Pflege des Sportplatzes und der umliegenden Rasenflächen zu betrauen. Einige Ausschussmitglieder werfen noch ein, dass der Sportplatz die ganze Saison über „kurz gemäht“ werden soll (und nicht, wie in vergangenen Jahren, der erste Schnitt als Heu verarbeitet wird), damit darauf Fußball gespielt werden kann. Die anwesenden Ausschussmitglieder nehmen den Antrag einstimmig an.

zu 7. Offene Punkte der ToDo-Liste

Die Liste wird durchgegangen.

- Der Punkt „Gespräch mit Gemeinde wegen Sportplatzpflege“ wurde erledigt (siehe obigen TOP)
- Bei den letzten Vermietungen gab es einen Engpass an Spritzergläsern. Der Ankauf von 50 Stk. wurde in die ToDo-Liste aufgenommen.

zu 8. Allfälliges

- Obmann Michael Zabel berichtet über einige Themen
 - Er hat heute die Spüle in der neu renovierten Klasse montiert
 - Herr Christian Salzer hat unserem Verein einen Aluminium-Stehtisch geschenkt
 - Der unlängst durchgeföhrte Putz- und Einräumtag hat gut funktioniert. In Summe haben ca. 15 Personen mitgeholfen und es konnten alle geplanten Tätigkeiten durchgeführt werden
 - Beim Kinderspielplatz werden 2 neue Bäume gepflanzt
- Patrick Fuchs bringt das Thema „Platzbefestigung zwischen Schulgebäude und Sportplatz“ ein. Er berichtet, dass die Stadtgemeinde Wr. Neustadt eine große Menge an gebrauchten Pflastersteinen gratis zu vergeben hat. Man kann nach Anmeldung hinkommen und sich die Steine aussuchen und auf Paletten schlachten. Den Transport könnte Roman Wunsch durchführen. Er bringt auf seinen Tieflader 24 Paletten drauf. Dies wäre eine sehr günstige Möglichkeit, um Pflastersteine zu besorgen. Wenn sich genug Personen beteiligen, wäre dies an einem Samstag zu bewerkstelligen. Da die Nachfrage relativ groß ist, müssten wir uns sehr bald entscheiden. Konrad Schrey wird, sobald er im Dienst (bei der Stadtgemeinde Wr. Neustadt) ist, ein paar Fotos machen. Danach wird über die angesprochene Aktion entschieden.

Obmann Michael Zabel schließt um 20:57 Uhr die 17. (136.) Ausschusssitzung.

Der Obmann

Der Schriftführer